

Música

000 200 831

## Rock satánico ¿mito o realidad?

Rock satánico y su influencia en la juventud

Las denuncias en torno a lo que se ha denominado rock satánico se han acrecentado en estos últimos años. Nombres de ídolos juveniles como: The Rolling Stones, Led Zeppelin, Kiss o The Bee Gees, cuyos integrantes han afirmado: "Nuestra música es bendecida por Santanás", son indicados como seguidores de esta tendencia rock.

Nadie imaginó que este ritmo que se inició en 1954, con Bill Halley y sus Cometas, revolucionaría a la juventud de Occidente. Su rápida evolución fue mostrando nuevas tendencias y actitudes. Emergen, desde el puerto escocés de Liverpool, un conjunto de melodiosos denominados "The Beatles" que alteró

las modas juveniles como nunca había ocurrido en el mundo moderno. Su líder, John Lennon, llegó a señalar: "El cristianismo desaparecerá, somos más populares que Jesucristo".

Un estudio sobre lo que representa el rock satánico, ha publicado el pastor evangélico Carlos Lean, chileno. Vivió en Estados Unidos y grabó allí algunos discos de música rock. Su libro, precisamente, lo fundamenta en base a su experiencia como cantante rockero.

El autor analiza este ritmo bajo su perspectiva evangélica, hecho que hace que pierda el texto la objetividad pertinente, para

(Pasa a la Pág. 36)

35-11-87

La Nación 17

Sept

8676  
gazine

## Rock satánico...

(Viene de la Pág. 17)

que su investigación pueda ser calificada con ecuanimidad. Llegó a ser presuntuoso al señalar que el contenido del libro tiene: "el antídoto y único remedio posible a este mal de nuestra sociedad enferma".

A pesar de lo indicado, se señalan algunos hechos dignos de considerarse sobre el rock. Afirma que el doctor John Diamond, presidente de la Academia Internacional de Medicina Preventiva, realizó un estudio donde se analizaron más de 20 mil discos, llegando a concluir que este ritmo: "atonta el cerebro y debilita los músculos, mina la salud de los jóvenes, aumenta la tensión y la

agresión y envenenan el ambiente".

No hay duda que el rock satánico es un hecho real. La discusión está en qué puede ser considerado como tal. Carlos Lean, en su investigación, indica como diabólicos numerosos símbolos que, históricamente, han tenido significados cristianos, médicos o químicos. Desde no existe discusión es que grupos como Kiss en sus presentaciones realizan prácticas satánicas. En el libro, se describe una realmente espeluznante.

Un capítulo está dedicado a la influencia, en los menores, de juguetes y programas de televisión que considera diabólicos. Entre los últimos, indica que estaría la

serie infantil "Los Pitufos". Para ello, hace referencia a las declaraciones de un pastor protestante a una revista argentina. Esto se refiere a que el creador de la tira habría hecho un pacto con Lucifer, y como consecuencia de ello, habrían ocurrido en distintas partes del orbe una serie de hechos "curiosos" con niños que ven dicho programa. Me parece que, junto a la descripción de lo ocurrido, debería haber precisado la fuente de su información.

Es significativa la denuncia que efectúa respecto al rock argentino. Afirma que el artista Ledo Gleco, tan ligado a la "Nueva Trova" cubana, en una canción denominada "La Navi-

dad de Luis", al oír el disco al revés se escucha: "ven aquí Satán del aire, ya sé lo que quieres, adónde es, Satán desciende a mí".

Más que una moda cultural, el rock satánico es un hecho que está destruyendo el alma de nuestra juventud. Tal vez sería necesario la aplicación efectiva de la Carta Fundamental que en su artículo N° 19 señala: "La Constitución asegura a todas las personas: El derecho a la vida y a la integridad física y psíquica de la persona".

J.G.P.



## Rock satánico mito o realidad? [artículo] J. G. P.

Libros y documentos

### AUTORÍA

J. G. P

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Rock satánico mito o realidad? [artículo] J. G. P.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa